

LOS ANDES.

Diario de la Tarde.

Año XXX.

Guayaquil, (Ecuador) - Lunes 15 de Enero de 1894.

Núm 3671.

Segunda Amonestación.

El señor EDUARDO MOSQUERA, residente en el cantón de Daule, tiene una cuentecita pendiente en la Administración de este diario, hace algunos meses.

¿Cuándo tendremos el gusto de... saludar al señor Mosquera

El Ecuador en Chicago.

Para esta obra ilustrada que va a publicar la Redacción del "Diario de Avisos" en los Estados Unidos, con motivo de la Exposición Colombina de Chicago, para la parte del Directorio del Ecuador, se solicita la dirección y demás datos de todas las Instituciones bancarias, Cajas de Ahorro, Compañías de Seguros, de Vapores, Lloyd's, comerciantes importadores y exportadores, comisionistas, boticas etc., etc., etc. Universidades, Médicos, Abogados, Farmacéuticos, Clubs, Colegios y Escuelas, etc., etc., y de todas las personas que gocen una profesión cualquiera.

Aplicar a nuestros colegas la reproducción de este anuncio, a fin de que llegue a conocimiento de todos.

LA OBRA

Pinceladas acerca de la Administración Caamaña y de la Administración Flores, la pone el suscriptor a la venta en su domicilio, calle de "Boyacá" N.º 273 al precio de 50 centavos cada ejemplar, recibiendo en pago toda clase de moneda extranjera.

Ella E. Silva.

Prezioso descubrimiento.

La agricultura que es una de las principales fuentes de la riqueza pública, tenía un enemigo poderoso, casi invencible, "la Paratuberculosis", que es un hongo parásito que ataca no sólo a la vid, sino también a los árboles como las manzanas, perales, limoneros, naranjos, etc.

En forma de manchas rojas aparece el mal en un principio y progresivamente va decayendo hasta que ocasiona la muerte de la planta.

Hoy se ha descubierto un remedio eficaz que no sólo destruye al "hongo parásito", sino que devuelve a las plantas su vigor y florecimiento.

La enfermedad de las plantas se ha desarrollado en Mendoza y San Juan (República Argentina) en Ita, Pisco y Moquegua (Perú) en Concepción y Huasco (Chile), lo mismo que en Francia, Italia, España y Portugal.

Las personas que deseen saber más detalles sobre este maravilloso descubrimiento, pueden dirigirse al Director de este Diario señor don José J. González.

José Matías Avilés

Ha trasladado su estudio de Abogado a la calle de "Sucre" 1.ª cuadra n.º 73 primer piso.

Al público.

LA GEOGRAFÍA DEL ECUADOR con su respectivo MAPA, arreglado por el Dr. Teodoro Wolff, se halla de venta en la Tesorería de Hacienda de esta ciudad, a doce suaves, el ejemplar.

Al Público.

A nuestros suscriptores de esta localidad les comunicamos, se sirvan dar anuncio a la Administración de este diario, tan luego como no reciban el periódico "Los Andes" con la debida puntualidad a fin de subsanar toda falta que les perjudique.

LA ADMINISTRACIÓN

EL AFAMADO REMEDIO

DEL DR. LOWRY.

Medicina segura para la curación radical

DEBILIDAD NERVIOSA, LA PERDIDA DE VIGOR SEMINAL, LA ESPERMATORREA, EL AGOTAMIENTO PREMATURO, LA PERDIDA DE LA POTENCIA VIRIL, LA IMPOTENCIA, y todas las enfermedades que tienen su origen en la Debilidad Nerviosa y en la Debilidad General. Para los ATAQUES ORILÉPTICOS, COREA, LA MELANCOLIA, LA JAQUERA NERVIOSA, LA DEPRECIÓN DEL ESPÍRITU, que son los resultados de la IMPUDENCIA del DESARREGIO GENERAL del SISTEMA.

PRECIO: un peso por caja!

UN LLAMAMIENTO A LOS AFLIJIDOS.

Desearé hacer saber que este remedio es el mejor de todos los agentes medicinales para la curación de la DEBILIDAD NERVIOSA, LA JAQUERA NERVIOSA, LA ESPERMATORREA, LA IMPOTENCIA. Estos desórdenes son el resultado de la ignorancia y de los abusos de la juventud en los placeres y en el omnismo, el hervor de los vicios y el mas horrible de los crímenes, que traen más miseria al genero humano que cualquiera otra enfermedad. La destrucción de la vida por este pecado no puede describirse adecuadamente ni la inmensidad de males que engendra. Sus efectos y desnaturalización en el hombre no tiene paralelo.

Mi experiencia en el tratamiento de estas enfermedades me ha mostrado y hecho ver los terribles efectos causados por este vicio de la MASTURBACIÓN, con sus consecuencias LAS EMISIONES INVOLUNTARIAS, LA DEBILIDAD, LA POSTERIDAD DE LAS FUERZAS, LA PARÁLISIS DE LA EFICIENCIA, LAS AFECTACIONES NERVIOSAS de varias especies, LOS DOLORS Y DEBILIDADES EN LA ESPALDA, y estreñimiento, LAS RUPTURAS DE LA FIBRA, LA HIPOCONDRIA, LAS ENFERMEDADES DE LA COLUMNA VERTEBRAL, LA PERDIDA DEL SUEÑO, LOS PENSA-MIENTOS SUICIDAS y una lista complicada de dolencias.

EL AFAMADO REMEDIO del Dr. LOWRY, SE VENDE EN TODAS LAS DROGUERÍAS Y BOTICAS DEL MUNDO Depósito y Laboratorio del REMEDIO del Dr. LOWRY N.º 7 WEST JAY STREET, NUEVA YORK, E. U. A.

Guayaquil, Marzo 7 de 1893.

LA SALUD DE LA MUJER

conservadas por las

PILDORAS TOCOLOGICAS DEL DR. N. BOLET

Veinte y cinco años de exito constante aseguran la excelencia de este maravilloso específico.

El uso de las

PILDORAS TOCOLOGICAS

ha hecho un cambio radical en el tratamiento de las enfermedades peculiares a la mujer, así casada como soltera.

Representantes de grandes Naciones en Europa y América, certifican su excelencia.

BOTICARIOS Y DROGUISTAS aseguran la venta de MILLARES DE CAJITAS.

Curan los achaques peculiares al bello sexo, por esto conservan y aumentan la lozanía y belleza de la mujer.

Bajo juramento asegura el autor que no contienen ninguna droga nociva a la salud.

Solicítense el folleto "La Salud de la Mujer."

VINOS

CHILENOS LEGÍTIMOS

PUROS Y GARANTIZADOS

de las mas acreditadas haciendas de Chile.

Por Mayor y Menor, en barriles y en cajas tienen en depósito, Calle de Luque No 62, los señores:

ARRARAS Y CUELLO.

CLASES DE VINOS.

Urumeos. Subercaseaux, Errazuriz, Paquehue, Chacra Olivo, Santoro, Superior, Vino tinto, Cauquenes, Vino tinto, añejo dulce Cauquenes, (Oporto blanco, alcaido Id. dulce, Escorial Paquehue, Oporto tinto, dulce, Oporto especial, Jerez, seco, Turrón, Burdeos, Turrón Burdeos, superior, Santa Fé, vino seco, Blanco seco, Blanco dulce, Blanco dulce, superior, Blanco mostaza, extra.

También tienen en venta HARINA fresca superior, de los acreditados Molinos de Coronel que compete en calidad con la de California, MARCA CILINDRO, EXTRA.

Fernando H Levoyer

Compone y afina toda clase de pianos a módicos precios. Proporciona competentes pianistas para tocar en los bailes.

Dirigirse a la calle de la Municipalidad, intersección Chanduy, números 224 y 134.

Guayaquil, noviembre 18 de 1893.

"LOS ANDES."

FUNDADO EL AÑO DE 1863.

PUBLICACION DIARIA

Precios de suscripción

PAGO ADELANTADO.
Suscripción mensual..... \$ 1.
Id. trimestral..... " 3.
Id. semestral..... " 5.
Id. anual..... " 10.
Número suelto..... " 10 cts.

En el Extranjero.

Semestre..... \$ 7
Año..... " 14

Tarifa para Avisos.

	1 vez	3 vez	6 vez	10 vez	15 vez	1 m	2 m	3 m	6 m	12 m
Hasta 2 plgas.	S. 1.	1.50	2.50	3.50	4.50	5.00	6.00	8.00	10.00	20.00
" 3 "	S. 1.	2.00	3.00	4.00	5.00	6.00	8.00	10.00	14.00	22.00
2 plgas. a 2 clms.	S. 1.	2.00	3.00	4.00	5.00	6.00	8.00	10.00	14.00	22.00
3 " " "	S. 1.	3.00	4.00	5.00	6.00	8.00	10.00	14.00	20.00	35.00
4 " " "	S. 1.	4.00	5.00	6.00	8.00	10.00	14.00	20.00	30.00	50.00
5 " " "	S. 1.	5.00	6.00	8.00	10.00	14.00	20.00	30.00	45.00	90.00
6 " " "	S. 1.	6.00	8.00	10.00	14.00	20.00	30.00	45.00	65.00	110.00
1 columna.....	S. 1.	8.00	12.00	16.00	18.00	22.00	40.00	50.00	80.00	150.00

Avisos en la 3.ª página 25 oyo de recargo.
Avisos en crónica 50 oyo de recargo.

Remitidos \$ 10 columna.
Toda publicación deberá pagarse adelantada.

La empresa no remitirá ninguna suscripción sino viene acompañada del respectivo valor.

Todo original debe venir acompañado de la respectiva firma de responsabilidad exigida por la ley.

La redacción no devuelve ningún original aun en el caso de no publicación.

LAVANDERIA

"LA SIN RIVAL."

CALLE DE "PUNA" NUMERO 27.

Teléfono No. 257.

Propietario,

M T. GUTIERREZ.

SERVICIO Y ENTREGA

A DOMICILIO.

Precios sin competencia.

LAS ELEGANTES Y SOLIDAS

MONTAÑAS RUSAS

DE LA

PLAZA DE BOLIVAR

Que por su magnífica situación ofrecen todas las facilidades, ventajas y garantías para la concurrencia de señoras en las noches, tendrá carros expresos para las familias que los soliciten, sin alteración del precio de tarifa.

Aprovechad las noches de luna, yendo a pasar un rato de solaz en las cómodas MONTAÑAS RUSAS de la Plaza de Bolívar.

Guayaquil, Julio 19 de 1893.

GUAYAQUIL, 15 DE ENERO DE 1894.

OPINION RESPECTIVA.

No con el ánimo de resucitar polémica, en buena hora terminadas por nuestra pa...

Hélos aquí: "Seamos, pues, lo que nuestros padres fueron; luchemos por ideas y no por intereses; aguyémonos todos...

"Nosotros, como es lógico, no podemos un punto cuanto a lo dicho, que lo mismo es inconcebible...

"Ya puede ver el Sr. Calle, que el patriotismo de los periodistas a quienes...

"En resumen: comprendiendo como comprendemos, SIN EXAGERAR, la actitud que...

"Actualmente hay numerosos partidarios del Tratado Herrera-García, en el Perú, cosa que no pasaba hasta...

"Sabemos perfectamente que los trances a la patria no son quienes le evitan calamidades..."

"Ciento que el Perú pretende seducir de una gran parte de esas tierras que a la raza no quiere..."

"Por nuestra parte, con la serenidad que merece a que cree patriótica la mayor salvación de este caso, nos vemos incapaces de abogar por que se deje ancho campo..."

"Pues mientras unas cuantas hojas de periódicos y de vida efímera de otros países, en esta época, han sido..."

"Después de todo, los vientos de tempestad que soplan en las orillas del Rímac pueden arrastrar las nebr...

"Este habla muy alto en favor del buen sentido de nuestros periódicos y de su confianza en los derechos del país..."

"Después de haber leído con interés y con atención el artículo que el Sr. Calle publica en el número...

Sr. Cronista de "La Nación." "La manera de ampliar la grida de los patriotes de ambos países, no es...

"Además el Sr. Cronista de "La Nación," no ha dado motivo para ser melancólico exultante ataque de un artículo escrito..."

"Pero repetimos esta vez, por que es bueno ponerse en guardia contra quienes azuzan las ocasiones para sorprender al pueblo, despertando en él la intención la fibra patriótica..."

"El accedido últimamente con el transporte nacional de guerra "Nueve de Julio," está probando la necesidad en que estamos de reorganizar seriamente la Marina y comprar buques..."

"Problemas que nuestro patriotismo es el verdadero patriotismo de la abnegación y del sacrificio, no el de la vengilancia extemporánea..."

"Nuestro deber es aborrazar a la patria días de dolor, mientras no haya motivo para llevarla a los campos de batalla..."

"Preciso se hace, pues, que nosotros ayudemos al país patrióticamente, no suscitándole tropiezos de ningún género, y menos de aquellos tropiezos internacionales, que tan funestas consecuencias pueden tener..."

"Es aquí la razón principal que hemos tenido para aconsejar la mayor circunspección en el derogado asunto de límites con nuestra vecina, la República del Perú, en tanto que nuestra dignidad nos permita guardar esa circunspección, porque para nosotros la honra de la patria está sobre todo..."

"El patriotismo es santo, el patriotismo es el sentimiento más noble..."

"Sabemos perfectamente que los trances a la patria no son quienes le evitan calamidades..."

"Estamos convencidos de nuestro derecho; hemos dado pruebas de nuestra lealtad..."

"Ciento que el Perú pretende seducir de una gran parte de esas tierras que a la raza no quiere..."

"Desde luego ante el insulto al pabellón de la patria, todo sentimiento de benevolencia enmudece..."

"Si deseamos que la diplomacia arregle satisfactoriamente para ambos países las nuevas cuestiones suscitadas en Quito y en Lima por la exaltación de unos cuantos; pero mientras ese arreglo se realiza, mientras se satisface como es debido a la nación, la prensa ha dado una alta prueba de moralidad y patriotismo, uniéndose para ofrecer al Gobierno, todo su valioso apoyo moral..."

"Hasta aquí la razón principal que hemos tenido para aconsejar la mayor circunspección en el derogado asunto de límites con nuestra vecina, la República del Perú, en tanto que nuestra dignidad nos permita guardar esa circunspección, porque para nosotros la honra de la patria está sobre todo..."

"Con verdadera admiración hemos presenciado las manifestaciones de entusiasmo patriótico de nuestro pueblo. Anoche nos sentimos profundamente conmovidos, al ver a este pue-

SASTRERIA Y CAMISERIA. "LA ELEGANCIA."

Este acreditado establecimiento ha trasladado su taller, de la calle de Aguirre a la de Illingworth núm. 4, antiguo al macón "La Villa de París", de los señores G. & E. Murillo.

La numerosa clientela con que cuenta este sin rival establecimiento encontrará desde la fecha, más de un completo y variado surtido de casimires y paños de las mejores fábricas de Europa y una numerosa cantidad de telas de hilo y algodón para camisas && un cómodo y elegante salón de prueba y todas las comodidades concernientes al ramo de sastrería y camisería.

¡Visítad el establecimiento y os convenceréis!

Guayaquil, Diciembre 18 de 1893.

blo generoso y grande, congregado al reflejo de la estatua del egregio Rocafuerte, discutiendo ante el ira glorioso de Bichicha, prorumpiendo en aclamaciones y en vitores a esta patria, a quien en mal hora se ha inferido dolorosa ofensa..."

"Mas ante el ultraje inferido a la patria, precisa reflexión y proceder..."

"El Ecuador se ha unido como un solo hombre y ha rodado a su Gobierno, a la sola enuncianción de que se habla realizado la burla patriótica..."

"Sabemos perfectamente que los trances a la patria no son quienes le evitan calamidades..."

"Estamos convencidos de nuestro derecho; hemos dado pruebas de nuestra lealtad..."

"Ciento que el Perú pretende seducir de una gran parte de esas tierras que a la raza no quiere..."

"Desde luego ante el insulto al pabellón de la patria, todo sentimiento de benevolencia enmudece..."

"Si deseamos que la diplomacia arregle satisfactoriamente para ambos países las nuevas cuestiones suscitadas en Quito y en Lima por la exaltación de unos cuantos; pero mientras ese arreglo se realiza, mientras se satisface como es debido a la nación, la prensa ha dado una alta prueba de moralidad y patriotismo, uniéndose para ofrecer al Gobierno, todo su valioso apoyo moral..."

"Hasta aquí la razón principal que hemos tenido para aconsejar la mayor circunspección en el derogado asunto de límites con nuestra vecina, la República del Perú, en tanto que nuestra dignidad nos permita guardar esa circunspección, porque para nosotros la honra de la patria está sobre todo..."

"Con verdadera admiración hemos presenciado las manifestaciones de entusiasmo patriótico de nuestro pueblo. Anoche nos sentimos profundamente conmovidos, al ver a este pue-

desagravio, all mismo, donde fué insultado por turbas inocentes... "Y si por ello fuese necesario, no tréparíamos en ofrecer a la patria el sacrificio de la vida, que es lo único que podemos darle, sin que ninguna consideración humana, enro antes hemos dicho, fuera causa de detenernos en el camino del deber..."

"Y a qué copiar más, si no hemos dejado nunca de pensar en la patria y en su honra, al trabajar por la paz?"

"Pero por lo mismo que el honor patria estaba y está, para nosotros, por encima de toda otra, como se quiere hacer creer, que "Los Andes" dice que para sus redactores la honra de la patria es lo primero..."

"Lo ha dicho y lo ha repetido en todos los tonos, desde el día en que se ocupó en estos asuntos..."

"Ni antes, ni ahora, ni en nunca diremos otra cosa; y cuanto a la unión de la prensa nacional, tenemos la satisfacción de proclamar muy alto, que jamás hemos insultado a nadie como se nos ha injuriado a nosotros; y que no hemos conservado de esas injurias sino el recuerdo doloroso que las injusticias dejan en el corazón y en la memoria de los hombres bien nacidos..."

"En nombre de la patria tendemos nuestra mano, para estrechar la de todo ecuatoriano..."

"Y ahora, a continuar nuestra noble tarea: a trabajar en pró de los intereses del Continente americano y del desagravio de la honra nacional, que es para nosotros LO PRIMERO..."

NUESTROS MENTIRAS.

Dijimos que el Perú había llamado a las Guardias Nacionales. Los diarios de Lima nos dicen que lo que nunca se había conseguido allí, es decir, que los ciudadanos acudieron a los ejercicios voluntarios, que se pueda haber un conflicto con el Ecuador..."

Dijimos que el Coronel Paul se ocupaba de organizar el Estado Mayor, y los diarios peruanos de mediados de Diciembre dan la noticia de que el instructor alemán nombrado, después de su visita a los cuarteles, creía innecesario entrar en reformas de disciplina, porque iba a ocuparse de preferencia en la inmediata organización del Estado Mayor..."

Dijimos que se trataba de organizar la "Cruz Roja" y "La Opinión Nacional" de 6 de Diciembre aseguró que el resto de ese mes quedaría lista, para lo cual se había citado a sus miembros a una reunión preliminar..."

Dijimos que el General Cáceres había expresado que renunciaría su candidatura, si las cuestiones con el Ecuador tomaban un aspecto serio; y nuestros diarios han publicado el acuerdo en tal sentido del partido constituyente de Lima, tomándolo de los diarios de Lima..."

Dijimos que el General Canaveo abandonaba su legación de Washington, y ahí va la prueba. "El Diario Judicial de Lima, de 31 de Diciembre, dice a la letra: "También ha llegado el señor Don Alberto Ulloa, Encargado de Negocios del Perú en la República Argentina, y se espera, igualmente, al General Canaveo Ministro Plenipotenciario en los Estados Unidos de Norteamérica y al Dr. Seoane Ministro en el Brasil..."

"Entendemos que con la ausencia de los señores Canaveo, Seoane y Ulloa quedarán las legaciones que sirven a cargo de los secretarías y que por algún tiempo estarán en receso..."

Dijimos que el Perú se arrababa, y acabó de llegarle 150000 rifles y 200000 cartuchos, lo que se había mandado hacer desde Octubre..."

"Y a qué más dijimos? Todo, todo lo que hemos dicho es exacto. Ahora mismo, acaba de coneguir, secretamente, el General Cáceres, con

